

En el artículo “Ruiz-Lázaro PM, GEITDAH. Ácidos grasos poli-insaturados (PUFAS) en el tratamiento del déficit de atención con y sin hiperactividad (TDAH). Rev Psiquiatr Infanto-Juv 2014; 3: 11-21”, publicado en el número anterior de esta Revista, se omitió por error en su autoría incluir los nombres de los miembros del Grupo de Especial Interés en el TDAH (GEITDAH), que a continuación se refieren y citan:

*Componentes Gupo de Especial Interés en el TDAH (GEITDAH).*

Manuel Ajoy, Tomás Cantó-Díez, Mayte Ferrin, Marta Garcia-Giral, Xavier Gastaminza-Pérez, Montserrat Graell, Olvido Granada, Oscar Herreros, María J. Mardomingo-Sanz, Dolores Mojarro-Práxedes, Francisco Montañés-Rada, Jaume Morey, Juan Ortíz-Guerra, Montserrat Pàmias, Pedro Manuel Ruiz-Lázaro, Francisco Ruiz-Sanz, Jordi Sasot-Llevadot.

PM. Ruiz-Lázaro, como primer autor de dicho artículo.